

Au Patrimoine National du XXe siècle

02-02-2022

Détruite à 80% le 7 juin 1940 par les bombardements allemands, Neufchâtel fut une ville martyre à reconstruire après la Seconde Guerre mondiale. C'est l'architecte urbaniste Robert-Auzelle qui sera désigné en 1941 par le Ministère de la Reconstruction pour réaliser le plan du futur Neufchâtel. En 1952, cet urbaniste de renommée mondiale exécutera le centre administratif, labellisé depuis 2015 au Patrimoine National du XXe siècle.

www.neufchatelenbray.fr, 2022

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr